

ONU celebra progresos de lucha contra el Estado Islámico en Iraq



N. Unidas, 27 jun (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, destacó los progresos de Iraq en los esfuerzos por recuperar ciudades y poblados en poder del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico (EI), señaló su portavoz adjunto, Farhan Haq.

En la habitual rueda de prensa, el vocero precisó que el Secretario General sostuvo una conversación telefónica con el primer ministro Haider Al-Abadi, con quien analizó la situación de la ciudad de Fallujah, en la occidental gobernación de Anbar.

Las tropas iraquíes lograron durante las últimas semanas importantes éxitos en Fallujah, la primera localidad tomada por los yihadistas en el 2014 en su objetivo de fundar un califato regional.

Según Haq, Ban manifestó a al-Abadi serias preocupaciones por los abusos en materia de derechos humanos contra los habitantes de la devastada urbe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98264-onu-celebra-progresos-de-lucha-contra-el-estado-islamico-en-iraq>



Radio Habana Cuba